



Búsqueda...



PRENSA



Mantente al día con las secciones informativas del Cambio.



Gabinete



Noticias



Discursos



Galerías



Videos



Audios



Colombia Hoy

NOTICIA

Inicio > Prensa > Tribunal Internacional de Justicia Ambiental para juzgar crímenes contra la Selva Amazónica propone Colombia

Tribunal Internacional de Justicia Ambiental para juzgar crímenes contra la Selva Amazónica propone Colombia

Cumbre de la Amazonía "Unidos por nuestros bosques"

Foto: Cristian Garavito Cruz - Presidencia



• *Deuda por acción climática, tratado militar y judicial para defender la vida en la Amazonía, fortalecer la OTCA y establecer un centro científico de investigación común sobre la selva amazónica, propuestas de Colombia.*

Belem do Pará, Brasil, 8 de agosto de 2023.

Un conjunto de iniciativas presentó el presidente de Colombia a sus homólogos de Brasil, Bolivia, Ecuador, Guyana, Perú, Venezuela y Surinam para adoptar de manera conjunta, durante la primera jornada de la Cumbre de la Amazonía "Unidos por nuestros bosques" que se realiza en Belém do Pará, Brasil.

Una de estas iniciativas es la creación de un Tribunal Internacional de Justicia Ambiental para juzgar los crímenes contra la Selva Amazónica a escala global, idea que señaló el presidente Gustavo Petro, se la escuchó a Rafael Correa, expresidente de Ecuador y que "podríamos hacerla en particular para la región amazónica", precisó.

En su intervención en el acto inaugural de la Cumbre de la Amazonía, el mandatario colombiano planteó, también, la suscripción de un Tratado que permita el uso de las armas en defensa de la Selva tipo "OTAN" (Organización para el Tratado del Atlántico Norte), que proteja la Selva Amazónica del delito y la deforestación.

¿Cómo defendemos la vida en la Selva?

"Les propondría un tratado militar y judicial, pues el "motor" cada vez es más ilegal y representa un crimen contra la humanidad. ¿Cómo defendemos la vida en la Selva? Se defiende con razones, pero